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YOUGOUDA 
KADA et
La Gazelle, 
sans
limites.

OPOPO,

EMMANUEL 
MAHOP :
LE FILET, 
C’EST MON 
AFFAIRE !
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Deux sélec  ons  à 29 ans, pour cet a  aquant-gardien de buts, une consécra-
 on pour celui qui a porté le manteau de meilleur buteur du championnat 

de Ligue 1 du Cameroun, pendant toute la première moi  é du championnat 
2022-2023.

EMMANUEL MAHOP DIKONGUE 
Digne représentant du championnat de Ligue 1

Les réseaux sociaux ont 
déjà préparé un contrat 
en bonne et due forme 
à Emmanuel MAHOP 

Dikonguè en Chine, même si le 
joueur lui-même n’en sait rien. 
L’att aquant est plutôt dans sa voie, 
celle d’emmener son club le Can-
on Sportif de Yaoundé aux play-
off s, avec pour objectif de gagner 

Celui que le monde entier reconnaît 
sous le pseudonyme d’araignée 
noire a eu aussi un trajet similaire, 
même si c’était en sens inverse. 
Celui qui a émerveillé le monde 
au poste de gardien de buts et qui 
est devenu une légende mondiale, 
avait commencé comme att aquant 
dans l’éclair de Douala, avant de se 
trouver un paradis dans les buts. 
Emmanuel MAHOP Dikonguè, 
a d’abord fait ses classes dans les 
buts de plusieurs clubs aussi bien 
en centres  de formations qu’en élite  
au Cameroun, avant de choisir le 
centre de l’att aque: «mes diff érents 

Des performances qui ne lais-
sent pas indiff érents les autorités 
guinéennes qui font les avances à 
l’att aquant prolifi que. Mais, le nat-
if de Douala ( né le 03 janvier 1995),  
a besoin de porter les couleurs de 
ses parents, de ceux qui l’ont fait 
rêver, et d’écrire à sa manière, 
l’histoire du football de son pays. 
Un retour au pays, pour prouver. 
Mais avant, il y a encore un cham-
pionnat de vacances à la Cité sic 
à Douala, et un titre de meilleur 
buteur, puis, une off re du Canon 
de Yaoundé: « ahaha parceque le 
Canon est une équipe que j’ai tou-
jours m’aimer et voulue joué c’est 
le pourquoi j’ai pas hésité à leur 

un titre de champion du Camer-
oun qui échappe aux Mekok Me 
Ngonda depuis des années: «c’est 
une rumeur. Je  reste juste positif 
car ce qui est pour moi sera pour 
moi je  continue à travailler, pour 
l’objectif fi xé par le club. Je dois 
aider mes coéquipiers à gagner 
ce titre de champion du Camer-
oun qui manque au club depuis 

clubs  sont :  centre de formation 
foot top star après fondation privée 
Samuel Eto’o (FUNDESPORT),  
Sable  de Batie,  Union de Douala,  
Douala Athletic Club  2000,  Fovu 
Club de Baham». Obnubilé par 
l’idée d’aller jouer dans le champ 
au moins pendant les vacances, il 
est repéré par un entraîneur qui lui 
propose d’aller à l’étranger, après 
un titre de meilleur buteur à un 
championnat de vacances: «j’ai eu 
cett e off re d’un coach camerounais 
qui m’avait vu jouer un tournoi  à 
la cité cicam comme att aquant et 
j’étais sorti meilleur buteur de ce 

off re». Emmanuel Mahop a mis 
tout le monde d’accord pendant 
la première partie de la saison, 
mais, échappe à une vigilance du 
sélectionneur des Lions A’ qui 
doivent aller au Championnat 
d’Afrique des Nations en Algérie: 
«Je  me suis juste dis qu’il fallait 
que je  travaille encore plus dur et 
pas de découragement et c’est  ce 
que j’ai fait». Cett e fois, Rigobert 
Song, le Manager Sélectionneur 
n’a pas manqué de faire honneur 
au championnat d’élite, en con-
voquant le meilleur buteur, pour 
la double confrontation contre la 
Namibie: « j’ai été  très fi er de ma 
convocation et avec ces minutes 

des années». Celui qui est arrivé 
au football naturellement, car son 
père a joué au foot, par le poste de 
gardien de buts, par un concours 
de circonstance: «c’est juste un 
amie qui me fait joué au goal car 
il n’avait pas de gardien dans leur 
centre pour le tournoi Daneno cup 
c’est où tout a commencé».

championnat et me propose ce 
challenge et j’ai pas hésité». Notre 
att aquant va mett re à profi t son 
gabarit de titan pour rafl er tous 
les titres sur son passage: «j’ai joué 
trois saisons. J’ai été  meilleur bu-
teur en première année avec Hafi a 
club de mbedumu en deuxième 
division guinéenne  avec 33 buts 
marqués en 15 matchs joués.  Cela 
m’a valu de signer à  Akonangui fc 
avec qui nous sortons champions  
et vainqueurs de la  Super Copa 
de Guinée Equatoriale  et meilleur 
buteur avec 24 buts marqués en 22 
matchs joués».

jouées, je  suis encore plus fi er de 
moi même car c’est une fi erté et 
ça m’encourage encore à redou-
bler les eff orts pour que je  puisse 
toujours être appelé à défendre les 
couleurs du Cameroun».

Emmanuel Mahop Dikonguè, 
après être entré dans l’histoire 
comme un joueur connaissant 
aussi bien le fi let comme att aquant 
et gardien, il veut emmener son 
club le Canon de Yaoundé, à un ti-
tre national cett e année, avant une 
éventuelle sortie du pays.

Sur les traces de Thomas Nkono

Le Cameroun, pour prouver
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Cameroon football 
magazine

éEdito Par David Eyenguè

EASTER CUP PATRICIA 
BERTHELOT“ !
Sur la Une de notre édition spéciale de 2022, nous avions mis en affi  che, 
Carlos Baleba, en exprimant tout haut notre rêve de le voir en Coupe du Monde 
avec la tunique des Lions Indomptables. Même s’il y avait de la place dans 
les 26 Lions et un grand coup médiatique du Manager-Sélectionneur Rigobert 
Song qui s’en mord certainement les doigts, le patron de la théorie du danger 
vient de se ratt raper : Carlos BALEBA va enfi n prendre sa place au sein des 
Lions, à 19 ans.

“Mon  premier  vrai  challenge,  c’est  la

Sur la liste des joueurs d’une 
feuille de match de Coton 
Sport de Garoua en avril 
2021, ici à la Easter Cup Pa-

tricia Berthelot, on peut lire les 
noms : Eric  Moursou, Aboubakar 
Sidick, Abdoul Aziz Moubarak, 
Kaiba Jawal, et Patirnt Wassou 
Goue. Cinq des onze titulaires de 
l’équipe du septentrion qui par-
ticipaient, le 6 avril 2021, à leur 
première compétition nationale. 
Certains vous diront même que 
depuis leurs naissances dans le 
Grand Nord du Cameroun, c’était 
c’était leur premier voyage dans le 
Grand Sud.

Quelques mois plus tard, sur une 
feuille de match de la Ligue des 
Champions de la CAF, vous re-
trouvez fi èrement les mêmes cinq 
noms sur la liste de Coton Sport 
de Garoua, face à une équipe 
comme Al Alhy du Caire. Faut-
il att endre que le Coton Sport de 
Garoua ramène le trophée de cett e 
coupe de la CAF au pays, pour 
dire qu’ils ont gagné ?

Que dire alors de François Régis 
Mughe et de NOOM QUOMAH 
CARLOS BALEBA ? Tous deux, 
plus que jamais, très fi ers ce 6 
avril 2021, de faire partie de l’équi-
pe de l’EFBC et qui des mois plus 
tard, on retrouve comme buteur 
en quart de fi nale de Coupe de 
France avec l’Olympique de Mar-
seille pour l’un, et sur les listes des 
grands clubs européens pour l’au-
tre après plus de 14 apparitions 
avec Lille Olympique Sporting 
Club (LOSC) ?

Sorti à peine de la EASTER CUP 
PATRICIA BERTHELOT et occu-
pant la UNE de notre modeste mag-
azine, voici CARLOS BALEBA sur 
les petits papiers des grands clubs 
anglais et espagnols. Le joueur de 
19 ans a fait la Une d’une grande 
émission sur Canal +.

Si nous sommes convaincus de 
ce que ce n’est qu’un début de 
longues carrières de grands foot-
balleurs, des joueurs que nous 
avons vus dans le berceau de cett e 
compétition nationale au Came-

roun, nous savons aussi qu’un jour, 
ils le diront dans de plus grands 
médias : « LA EASTER CUP 
PATRICIA BERTHELOT AU
CAMEROUN, C’ETAIT MON PRE-
MIER GRAND CHALLENGE» !

Voici une autre semaine du mois 
d’avril, consacrée à la naissance 
de nouvelles pépites du ballon 
rond au Cameroun, voici l’édition 
2023 qui ouvre le chemin à 144 
nouveaux talents dont les noms 
fi gurent dans ce numéro. Leurs 
équipes sont venues pour la suc-
cession de l’EFBC, mais qui sait, 
dans un ou deux ans, ce sera aussi 
peut-être la champions League de 
la CAF, le championnat de France 
ou d’Angleterre.

Si cela reste encore dans les prob-
abilités, ce qui est certain, c’est 
que nos équipes nationales seront 
servies par des joueurs ayant con-
nu cett e compétition, première 
rampe de lancement. La formule 
est connue de tous : « LE RÊVE 
EST GRATUIT » !
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Le trésorier général de 
l’Élites du Football Bois-
sons du Cameroun, 
répondait à la presse, 
en ouverture du tournoi 
sur quelques ques-
 ons d’organisa  on et 

les innova  ons de la 
hui  ème édi  on de la 
EASTER CUP Patricia 
Berthelot.

“ Nous ferons de notre mieux,  

pour étancher la soif  des 
amoureux du foot”

inteRview : Oscar NSEKE NSEKE, Trésorier général de l’ÉFBC

Quoi de neuf pour cett e édition 2023 ?

L’organisation est assise sur les mêmes principes que 
les années précédentes. Et, nous sommes obligés de 
nous adapter à certaines circonstances. Cett e année, par 
exemple, les circonstances nous obligent à utiliser deux 
stades. Le stade annexe de Bonamoussadi, et le stade de 
la Réunifi cation. Ces deux stades ne seront pas utilisés 
simultanément. Les séquences des phases du tournoi, 
puis éliminatoires se joueront dans le premier stade à 
Bonamoussadi, et la fi nale se jouera à Bepanda au stade 
de la Réunifi cation.

A la dernière minute, des contraintes ont délocalisé 
le tournoi. Nous partons du stade annexe de Bépanda 
pour celui de Bonamoussadi. Nous savons que les con-
fi gurations ne sont pas les mêmes, en ce qui concerne 
par exemple les intempéries. Quelles dispositions ont 
été prises pour pallier ces changements ? Quelles dis-
positions ont été prises, par exemple pour la soif éven-
tuelle, à cause de la grande chaleur de Bonamoussadi ?

La principale information que je dois donner, c’est que 
ce changement est totalement indépendant de notre vo-
lonté. Après le coup de fi l qui nous tombait, il y a moins 
d’une semaine pour nous dire que Bépanda sera fermé 
à partir du vendredi 7 avril pour travaux, il nous restait 

très peu de temps pour trouver une solution. Et nous 
pouvons nous féliciter d’avoir trouvé rapidement celle-
ci. Je passe à côté de ce que cela peut entraîner comme 
dépenses supplémentaires, mais, je peux vous assurer 
que cela coûte énormément. Maintenant, eff ectivement, 
le désagrément qu’il présente, c’est que le stade de 
Bonamoussadi n’est pas couvert. Nous verrons ce que 
nous pourrons faire pour que les amoureux du foot que 
vous êtes, ne meurent pas de soif.

Compte tenu de la grande sollicitation de ce stade 
de Bonamoussadi ces derniers temps, la qualité de la 
pelouse (dégradée), ne va-t-elle pas déteindre sur la 
qualité du spectacle et partant, du tournoi ?

Si nous sommes d’accord que le stade est très sollicité, 
je ne pourrai pas affi  rmer comme vous, que la pelouse 
est dégradée. Par contre, je suis d’accord qu’elle a été 
suffi  samment utilisée ces derniers temps, à la suite d’un 
tournoi qui vient d’y avoir lieu. On a tenu compte de 
cet aspect. C’est la raison pour laquelle, en accord avec 
les responsables de ce site, c’est l’une des raisons pour 
lesquelles, au lieu de jouer les matchs à 30 fois deux, on 
a réduit le temps de jeu à 25 fois deux. Mais, le Manager 
Général est plus compétent que moi, pour vous 
apporter plus de clarifi cations sur ce sujet technique. 
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Parce que le but du projet , ce n’est 
pas de permett re à l’équipe d’accéder 
en Élite aussitôt, nous avions un 
projet dans la formation des jeunes. 
Nous voulions former le maximum 
de jeunes et pouvoir faire rentrer des 
fonds pour que la structure gran-
disse. Nous ne sommes qu’au début. 
Les résultats sont trompeurs. Nous 
n’avons mémé pas encore posés les 
jalons de notre projet. Nous voulons 
les infrastructures, nous n’avons rien 
pour le moment, les moyens de lo-
comotions. Tout ça passe par la ven-
te des joueurs. Nous allons essayer 
de placer quelques jeunes que nous 
avons ; un international A, deux U23,

- Comment fait on pour vivre sous un 
arbre qui s ‘appelle Coton qui a déjà 
conquis tout le public ?
- L’avantage que nous avons c’est que 
le public du septentrion, supporte les 
équipes du septentrion. Ils n’ont pas 
une préférence pour telle équipe. La 
preuve dans le forum que nous avons 
crées, il ya des supporters de Coton.
Il ya peut être une rivalité sportive. 
Coton sport c’est une sorte de mast-
odonte dans la sous région même. 
Nous essayons de copier ce qui a bien 
marché chez eux, coton reste notre 
modèle. Nous voulons arriver à ex-
ister comme cett e équipe sur le plan 
des résultats, sur le plan des infra-
structures, sur le plan Marketing. Les 
moyens font défauts. Nous avons des 
moyens modestes. Nous vivons des 
subventions que la fédération veut 
bien nous donner. Nous avons des 
enfants qui ne sont pas trop exigeants. 
Nous sommes obligés de prendre des 
jeunes qu’on met en vitrine. L’exem-
ple le plus patt ant, est Moustapha 
Adji qui vient de signer un contrat en 
Arménie. Ce qui va nous permett re 
de souffl  er un peu parce que ça deve-

nait compliqué.

- Avoir des jeunes dans une équipe, 
cela suppose avoir des jeunes scolar-
isés, comment on gère leur emploi du 
temps ?
- nous sommes structurés. Gazelle 
a plusieurs catégories. Nous avons 
catégorie U15, U17,U18 et les seniors. 
En équipe senior, on n’admet pas les 
scolarisés. Les scolarisés restent chez 
les jeunes. En équipe première, nous 
admett ons des gens qui ont déjà fi ni 
leurs cursus. Vous trouverez par ex-
emple nous avons des licenciés. On 
a permis qu’ils fi nissent d’abord avec 
leurs formations avant d’intégrer le 
programme. Nous n’avons pas ce 
problème en équipe première et com-
me les équipes jeunes ne sont pas en 
compétition toute l’année, ça passe.

- Vous avez dit que votre modèle c’est 
Coton mais cela ne ressent pas sur les 
statistiques, parce qu’on retenait que 
coton était le plus fort à domicile et à 
l’extérieur on venait chercher un point. 
Pour vous, c’est plutôt l’inverse.
- Je pense que tout est parti de notre 
année des inter-poules. Parce que 
nous accédons en ligue 2 à Bafous-
sam . C’est là où nous prenons le sa-
cre pour la ligue 2 . Nous avons crée 
l’équipe en 2015, mais nous nous 
sommes affi  liés en 2016. saison 2016-
2017. Saison à laquelle nous sommes 
allés aux barrages pour accéder aux 
inter-poules. Sauf que la saison a été 
annulée, après la normalisation. La 
saison d’après 2017-2018, nous allons 
aux inter-poules, nous sommes cham-
pions de la région du Nord. Nous ren-
trons avec 2 matchs nuls. La saison 
d’après, nous avons tout balayé, nous 
avons repris la constitution de l’équi-
pe à zéro. En 2019-2020, le champion-
nat est annulé, il ya covid. Là où nous 
étions leader de notre poule. 2020-

2021 c’est là où commence l’histoire. 
Nous arrivons aux inter-poules, nous 
rafl ons tous. 2021-2022, nous sommes 
en ligue 2 nous sommes champions. 
2022-2023, nous sommes en elite 1 et 
nous sommes entrain d’aller vers les 
playoff s.

- Quand on a 3,4,5 équipes comme 
c’est le cas pour vous, on a forcément 
une structure pour recevoir toutes ces 
équipes, Gazelle a un terrain d’enfan-
tinement ? Un centre de formation ?
- Rien de tout ça. Nous avons l’avan-
tage que le Septentrion a bénéfi cié 
des infrastructures de la CAN. Qui 
ne peuvent pas rester fermées . Nous 
avons fait la demande. Nous avons 
pour objectif d’avoir notre propre 
terrain. Nous sommes dans ce projet 
avec ceux qui m’accompagnent et ce 
n’est peut-être pas pour cett e saison 
ou pour la prochaine, d’ici trois ans, 
le visage de gazelle va changer parce 
que nous commençons déjà à avoir 
une visibilité et nous att irons déjà les 
sponsors. Il y en a qui sont prêts à ac-
compagner et nous espérons que ça 
va se faire. D’ici trois ans, vous aurez 
un autre visage de Gazelle.

- Gazelle F A de Garoua court vers 
des playoff s, quel serait pour vous 
l’adversaire que vous ne voudriez pas 
rencontrer ?
- Nous cherchons même une équipe 
coriace, parce que si nous batt ons 
une équipe coriace, ça nous fait une 
renommée. Nous voulons même 
un Canon,Bamboutos ou Coton ou 
même UMS de Loum, nous voulons 
rencontrer ces grands là. Canon de 
Yaoundé. J’aimerais qu’on rencontre 
un Canon et que nous les batt ions. 
Vous ne pouvez pas imaginer ce que 
ça fera quand on saura que Canon a 
batt u le Coton en aller et retour, et 
que la Gazelle a batt u Canon.
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Créée en 2015, Gazelle Football Academie a déjà marqué les 
esprits dans le football na  onal, et veut se lancer à l’inter-
na  onal. L’équipe est à l’image de son président, modeste, 
arrivé dans le football par un concours de circonstance. 
Scout hier pour certains clubs, Souleymane Diallo, le prési-
dent de Gazelle Football académie de Garoua ne peut plus 
fonc  onner dans l’ombre.

LIGUE 1

On peut comprendre aujourd’hui 
que vous vous présentiez sous cett e 
casquett e là, mais avant Gazelle, qui 
est Souleymane Diallo ?
Avant Gazelle Football Académie de 
Garoua, j’étais étudiant. Après les 
études, j’ai fait un stage à la Fédéra-
tion Camerounaise de football où j’ai 
travaillé au service des licences pen-
dant trois ans, c’est de là qu’est né 
mon amour pour le football.

Vous arrivez au football par un stage 
à la fécafoot, à Tsinga ou un démem-
brement de la fédération ?
- A Tsinga, j’étais au service des li-
cences. C’est vrai j’étais déjà amou-
reux du football. Je le pratiquais 
d’ailleurs j’étais supporter de Coton 
sport de Garoua. Quand j’arrive donc 
à Tsinga à Yaoundé, j’y allais pour un 
concours. Et par le plus grand des 
hasards, je suis retenu pour ce stage 
là, c’est là où je fais la connaissance 
de deux présidents de Clubs. Il ya le 
président Noah de Fortuna. Ensuite le 
président Zang de Apejes. Au départ, 
je faisais venir les joueurs de Garoua 
pour intégrer ces structures là pour 
leur donner un avenir . Après j’ai es-
timé, que je crée ma propre structure. 
Afi n de pouvoir aider ces jeunes là 
que je trouvais vraiment désireux

Ces présidents m’ont demandé d’être 
leurs yeux dans le Septentrion. quand 
il ya une pépite que coton n’a pas vu, 
je les faisais venir à Yaoundé. On le 
testait d’abord. Nombreux sont ve-
nus, ils ont été testés, ça n’a pas don-
né, ils sont rentrés.

Pourquoi Gazelle ?
Au départ, mon papa était un grand 
athlète, il avait été surnommé par ses 
amis, la gazelle du nord . J’ai donc 
voulu lui rendre cet hommage mal-
heureusement, il est décédé.

Il a vu votre académie de foot avant 
de partir ?
- Non malheureusement, le projet est 
venu après

Gazelle football académie arrive 
dans un environnement dominé par 
Coton sport, nous avons vu Scorpi-
on de Bé souff rir, tout le Septentrion 
souff re, est ce qu’il ya une place pour 
Gazelle ?
- Forcément, il n’ya qu’à observer les 
résultats de Gazelle pour savoir qu’il 
de la place. Coton sport ne peut ab-
sorber tout le talent qu’il ya dans 
cett e grande zone du pays. Il n’ya pas 
que le Nord. Nous allons même dans 
l’Extrême Nord, l’Adamoua ce sont 
les parties un peu isolées, nous allons 
même jusqu’au Tchad pour trouver 
la perle rare. nous sommes allés vers 
Coton sport de Garoua, à l’époque 
c’était le président Bairobé nous lui 
avons présenté le projet qui était en-
core dans les valises, nous lui avons 
dit que nous sommes sur le point de 
créer une structure et que nous vou-
lons un partenariat avec Coton sport 
de Garoua, nous avons présenté 
toutes les facett es du projet et il était 
d’accord. Malheureusement, il est 
passé à autre chose et c’est quelqu’un 
d’autre qui est venu prendre les rein-
es de coton Sport. Au départ ça n’a 
pas été facile parce que les nouveaux 
dirigeants sont venus avec une autre 
vision. Mais ils ont compris et aujo-
urd’hui Gazelle n’est pas un concur-
rent, mais un partenaire et depuis un 
an, nous avons commencé à travailler 
ensemble.

Depuis des années, le Grand- Nord 
c’était Coton, les autres équipes du 
Septentrion souff rent à l’instar de 
Scorpion de Bé , Sahel et Kohi de Ma-
roua, Espérance de Guider , le minis-
tre Bairobé ne vous a pas aidés pour 
faciliter les choses après lui ?
- Si Il continue d’ailleurs de le faire. 
Je profi te de l’occasion pour lui dire 
merci pour tout.

- Gazelle de Garoua championne de 
ligue 2 et maintenant Gazelle révéla-
tion incontestée de Ligue 1 , nous 
sommes à quelques journées de la fi n 
du championnat, et Gazelle pourrait 
être un candidat pour les playoff s, est 
ce qu’il ya une limite pour la Gazelle ?
- Quand on met un projet sur pied, 
on n’y met pas de limites. L’objectif 
premier n’était pas d’accéder en élite. 
Nous sommes arrivés en Elite one par 
concours de circonstance nous proje-
tions de faire 3 ans en élite 2 et c’est 
la saison 2025-2026, que nous pourri-
ons songer à accéder la ligue 1. Nous 
avons eu la chance, que les playoff s 
se sont joués chez nous à Garoua. Et 
puis avec le public qui nous a portés, 
nous nous sommes retrouvés en Elite 
one.
Nous voulions nous maintenir. Sur-
tout qu’il yavait des noms qui nous 
faisaient peur, Canon , Union de 
Douala, Astres . Ils nous faisaient 
trembler. Les premiers matchs ont 
tout déterminé.

- Pourquoi y a t-il de la place aussitôt 
pour un nouveau venu selon vous ?
- Le savant dosage que nous avons fait 
parce qu’à Gazelle nous travaillons 
avec les jeunes. Nous avons quelques 
cadres qui ont de l’expérience qu’on 
a mis à chaque ligne comme le gar-
dien de but Mbhabi l’international 
A, en défense centrale nous avons 
deux tauliers qui sont des anciens et 
au milieu de terrain nous avons le 
capitaine emblématique qui est You-
gouda Kada et tout autour, il n’ya que 
des jeunes et peut etre que c’est ce 
dosage là, expérimenté et moins ex-
périmentés qui donne le résultat que 
nous sommes entrain de voir. on es-
père que nous allons pouvoir arriver 
aux playoff s. Parce que le chemin est 
encore un peu long.

- Ce n’est pas le management de Ga-
zelle qui fait la diff érence ?
- C’est encore très tôt pour évaluer. 

LA GAZELLE F.a  DE GAROUA

veut aller aux play-off

Débute le Challenge maintenant

2- Grâce à       sur votre
téléphone, remplissez les
valeurs de votre tension

artérielle sur notre plateforme:

à s
rer mpm

 1- Remplissez vos coordonnées
pour recevoir nos conseils:

(Age, Sexe, Lieu de résidence,
poids, taille...)

681 48 29 206

Dites nous juste bonjour! 
via Whatsapp        et suivez les

étapes

s justet b
p e
état pes

Comment
participer au
Challenge?

Notre Programme

JE CONNAIS MA TENSION
"Se dépister et faire dépister"

Le Challenge

Objectif du Challenge

"JE CONNAIS MA TENSION"

Ce nouveau programme lancé par la
Fondation Cœur et Vie vise à sensibiliser
et dépister l'hypertension artérielle au
Cameroun. 
Nous ciblons 75% de la population
camerounaise sur une durée de 3 ans.
Chaque année, 3 mois seront dédiés au
programme bien axé.

L’objectif de ce challenge est d’encourager chacun à prendre sa tension artérielle et d'encourager son entourage à le
faire aussi (sa famille, ses amis et collègues…) de telle sorte que personne autour de nous n'ignore sa tension artérielle.

fondationcoeuretvie@gmail.com www.coeuretvie.org

Nous ciblons chaque année 

25% de la population adulte  soit

près de 3 millions de Camerounais

Et nous pouvons atteindre
notre cible si nous passons le
message à notre réseau de

connaissance (Famille, amis…)
1 personne qui relait à 50 autres

et la chaîne continue…

3-  Après avoir rempli les 2
premières étapes vous pourrez

télécharger votre visuel à
partager à votre entourage

 
Notre partenaire
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Malgré les succès visibles de l’organisa  on d’un tournoi 
né en 2015, le concepteur de ce bébé travaille toujours 
pour apporter plus d’améliora  ons. Pour ce  e édi  on 
de la EASTER CUP Patricia Berthelot 2023, toutes les 
régions du pays sont représentées. Coton Sport (pour 
le Septentrion), PWD de Bamenda pour le Nord-Ouest, 
Best Star de Limbé pour le Sud-Ouest, Colombe du Dja 
et Lobo pour le Sud, Boum’s de Yaoundé pour le Centre, 
Léopard de Bertoua pour l’Est, Bamboutos de Mbouda 
pour l’Ouest, et l’Elites du Football Boissons du Came-
roun (EFBC), pour le Li  oral. Une preuve de remise 
en ques  on permanente, un autre mo  f de sa  sfac-
 on, selon le Manager Général de l’EFBC, organisateur 

de ce  e champion’s league des moins de 18 ans, à la 
Ca-merounaise.

“  Cette  édition  regroupe  

les  enfants  
de tout  le 
Cameroun”

inteRview : Jean Flaubert Nono, Manager général de l’ÉFBC

La délocalisation du stade pour cett e édition de 2023 vous 
a contraints à réduire la durée des matches à deux fois 25 
minutes. Vous pouvez nous rassurer que cela n’aura pas 
une incidence négative sur la qualité du tournoi ?
Il faut savoir que nous avons eu l’accord pour jouer la 
EASTER CUP Patricia Berthelot au stade annexe de Bep-
anda depuis plus de deux mois, et nous avons été surpris 
d’apprendre il y a moins d’une semaine que ce stade-là de-
vait être fermé pour travaux. Il fallait trouver rapidement 
une solution, et le stade de Bonamoussadi nous a tendu 
les bras. Et nous avons choisi de faire des matchs en deux 
fois 25, pour ne pas trop endommager la pelouse. Mais, 
en général, la majorité de ce genre de tournois est souvent 
deux fois 25. Donc, nous ne pensons pas que cela dérange 
dans la qualité du tournoi.

Autant des équipes frappent à la porte pour venir partic-
iper, autant on peut imaginer que des recruteurs sont de 
plus en plus att irés, par rapport aux résultats que mon-
trent les enfants issus de ce tournoi. On peut citer Regis 
Mughe, buteur en quart de fi nale de Coupe de France avec 
Marseille, ou Carlos Baleba, qui a déjà aligné plus de 14 
matches en Ligue 1 française après un an seulement. On 
peut savoir s’il y en a de nouveaux ?
Le Cameroun est un grand pays de football. Aujourd’hui, 
les recruteurs sont plus att irés par les tournois que par les 
championnats d’élite de Ligue 1 et Ligue 2. Et la notoriété 
des tournois et notamment ces succès-là, personne ne veut 
mourir bête. Donc ils se disent : il y a forcément quelque 
chose là-bas, il faut venir. Cett e année, il y aura plusieurs 
nouveaux clubs du vieux continent qui ont souhaité venir. 
Je n’ai pas tous les noms en tête, mais, je pense qu’il y a 
Wolverhamton, et bien d’autres entre douze qui feront le 
déplacement.

On est curieux de voir PWD de Bamenda, et on voudrait 
savoir le mécanisme d’entrée et de sortie des clubs invités.
Le premier critère pour la EASTER CUP Patricia Berthel-
ot, c’est que le tournoi ait une coloration nationale. Avoir 

des enfants qui viennent de toutes les régions du Camer-
oun, c’est très important pour nous. Pour les U18, nous 
savons qu’il y a des enfants qui n’ont jamais quitt é leur 
région. Donc, ce tournoi, le temps des congés de Pâques, 
ce tournoi leur permet d’abord de sortir de chez eux. Pour 
les recalés, l’Union de Douala est le principal grand per-
dant, c’est parce que, sur le plan sportif, les deux dernières 
éditions, ils n’ont pas été performants. Cela a ouvert une 
porte et nous a permis de prendre une équipe de la région 
du Nord-Ouest qui est PWD de Bamenda. Et aujourd’hui, 
si on considère que Coton Sport de Garoua représente le 
Grand-Nord (Extrême-Nord, Nord et Adamaoua, NDLR), 
alors, on peut voir que c’est tout le pays qui est représenté, 
et c’est la première fois. Nous avons aussi réussi cett e an-
née, à faire l’équilibre entre les clubs de l’Elite One et les 
centres de formations. Chaque entité a quatre équipes 
présentes. Notamment COTON Sport de Garoua, PWD de 
Bamenda, COLOMBE du Dja et Lobo, et BAMBOUTOS de 
Mbouda, pour ce qui est de l’élite One, puis, Best Stars de 
Limbé, Boum’s de Yaoundé, Leopard Royal de Bertoua et 
EFBC qui sont des centres de formation.

La EASTER CUP Patricia Berthelot est censée être une 
vitrine pour les joueurs. Est-ce que les autres clubs vous 
disent combien de joueurs ils ont placés dehors à partir de 
leurs participations, et combien de joueurs sont partis de 
l’EFBC l’année dernière, et quelles sont leurs destinations 
?
Je souhaite faire un petit rectifi catif : la EASTER CUP n’est 
pas une compétition pour vendre les joueurs. C’est d’abord, 
pour faire jouer les jeunes. Il faut mett re les choses dans 
l’ordre. L’objectif premier, c’est de permett re aux jeunes de 
cet âge de jouer ensemble. Parce que demain, s’ils sont des 
bons joueurs, ils vont se retrouver au sein des sélections 
nationales. Ensuite, si la compétition est bien organisée, 
s’il y a de bons joueurs, si le niveau de jeu est intéressant, 
les recruteurs viennent naturellement. Nous l’an dernier, 
pour la génération 2004, quatre stagiaires sont partis : Car-
los Baleba à Lille, Regis Mughe à Marseille, Nkamga Jean 
Pierre et Aboubacar Dalbai à Dijon. Je sais que Boum’s FC,  
a un milieu de terrain qui a brillé l’année dernière et qui a 
signé à Niort, je crois que Best Star a fait signer son dossard 
6 en Bulgarie, après il y a d’autres. Nous espérons que cett e 
compétition fasse découvrir de nombreux talents.

dompt-
ables ».

BOBDIDY n’a pourtant pas le 
coeur à jouer, ni même à continuer des études. Il 

a besoin d’argent, et se lance dans la photographie : 
« Après ma classe de Terminale, sanctionnée par un 
Ordinary Level (Baccalauréat), je n’ai pas voulu al-
ler à l’université, j’ai décidé de devenir photographe. 
Dans mon boulot de photographe, j’ai commencé 
à supporter Shooting Stars de Limbé, puis Njalla 
Quan Sports Academy. C’est de là que j’ai eu le titre 
de Président du Fan club, et ce titre qui ne m’a plus 
quitt é jusqu’à aujourd’hui. J’ai dépensé de mon ar-
gent, pour permett re à Njalla Quan Sports Academy 
(NQSA) d’accéder en première division ».

Comment avoir choisi OPOPO, alors qu’on pouvait 
vous imaginer, prendre plutôt NQSA ?

« Après le décès du père Njalla, ses fi ls dont Junior 
Njalla (l’actuel président, ndlr), était encore petit. 
J’ai géré l’équipe. Et quand il était en âge de prendre 
les rênes de l’équipe, je la lui ai remise, et j’ai foncé 
dans mon business. Après la photographie, j’ai com-
mencé à importer du matériel 
d’imprimerie, de l’infographie 
: les encres, les ordinateurs, etc. 
J’ai aussi investi dans l’immobil-
ier, notamment la construction 
d’une cité universitaire qui a 90 
chambres.

Un jour en 2019, un ami est 
venu me voir pour me dire 
qu’il ne reste que quatre jours 
de vie à OPOPO. Si on n’affi  lie 
pas le club (à la ligue régionale 
du Sud-Ouest, NDLR) ; alors, le 
club sera mort et on va l’enterrer. 
J’ai demandé combien il fallait 
pour ressusciter le club ? Il m’a 
dit quatre millions. J’ai dit : non, 
je sais qu’il en faut plus. S’il était 
prêt, je lui donnerai le nécessaire. 
J’ai donné 25 millions de FCFA 
qui ont été gérés jusqu’à la péri-
ode du Covid. Je suis originaire 
de Bamenda, mais, je ne suis ja-

mais 
allé dans mon 

village. Je suis né ici, j’ai grandi 
ici, et on va m’enterrer ici. Je suis Camerounais, et 
j’ai pour ambition de donner de la joie aux Camer-
ounais, et je le ferai à travers cett e équipe de Victoria 
United, pour longtemps ».

Celui dont les ambitions n’ont pas de limites, veut 
suivre les traces de  Moïse KATOUMBI, le Président 
du Tout Puissant Mazembe, dont l’équipe donne des 
échos dans le monde entier : « Dès le premier jour où 
j’ai pris l’équipe, je me suis fi xé pour ambition d’al-
ler gagner la Champion’s League Africaine. J’ai déjà 
acheté un bus pour l’équipe, un bus pour les support-
ers, je suis en train de construire une cité pour mes 
joueurs et dirigeants, si la loi le permett ait, je pour-
rais vous dire que l’achat d’un avion pour le club est 
envisageable. Je suis fi er d’une chose cett e année, un 
de mes joueurs a acheté un terrain et est en train de 
fi nir sa maison, grâce à l’argent de sa prime de signa-
ture et de ses salaires et primes de matches ».

A quelques journées de la fi n, Moïse KATOUMBI du 
Cameroun a déjà off ert à son équipe, le titre incon-
testable de REVELATION DE LA SAISON EN ELITE 
2. Le club a la meilleure att aque, la meilleure défense, 
et trône en tête du classement depuis des mois. OPO-
PO est en route pour la Ligue 1

J’ai acheté un 
bus pour mon 
équipe et un 
autre pour les 
supporters. 
Si la loi me le 
permet, je vais 
acheter un avion 
pour l’équipe.”
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Bien connue par son pseudonyme OPOPO (One People, One Power), que par son vrai nom Victoria 
United Football Club, l’équipe qui a écrit les plus belles pages du football dans la région du Sud-Ouest, 
est passé à un doigt de l’agonie, et la voilà remise sur les rails, par un passionné nommé BOBDIDY, qui 
a pour ambi  on, d’aller gagner la Ligue des Champions Africaine.
Comme son équipe, le Président Valen  n NKWAIN est plus connu par son pseudonyme BOBDIDY !

Pour son retour,
VICTORIA UNITED veut aller 
gagner la ligue des champions

LIGUE 2

«Je ne suis pas passé par une école ordinaire 
pour apprendre à faire une chose ou une 
autre. Quand j’étais plus jeune, j’ai demandé 
à Dieu de me donner l’intelligence et la sag-

esse pour comprendre les choses, et il m’a béni avec 
cela. J’ai été l’un des meilleurs photographes de la 
ville de Limbé, et aujourd’hui, je suis propriétaire de 
l’une des plus grandes industries de fabrication des 
plastiques dans mon pays le Cameroun ».

Il fait tout pour passer inaperçu, mais Valentin NK-
WAIN a du mal à y arriver. Sa passion pour le foot 
lui a off ert un titre de Président, qui lui colle à la peau 
depuis des années :
« Le nom du président, ou le titre, je le porte depuis 
des années, quand j’étais président du fan club de 
Njalla Quan Sports Academy. Le feu Papa Njalla 
était encore vivant, et à cett e époque-là, j’ai beaucoup 
œuvré pour la montée en première division de son 
club.».

Un football qu’il ne rêve pas de pratiquer, même s’il a 
un plaisir fou à voir les autres jouer : « Depuis ma ten-
dre enfance, j’ai toujours été propriétaire de ballons, 
alors que ce sont les autres qui jouaient. Je savais que 
je ne connaissais pas jouer, et quand j’achetais un bal-
lon, mes camarades d’âge le récupéraient pour jouer, 
et moi, j’étais spectateur ».
Ce fi ls pourtant originaire de Bamenda ( de part les 
origines de son feu père), se reconnaît comme fi ls du 
Sud-Ouest, dont il connaît par coeur les coins et re-
coins depuis tout petit : « Je suis né à Misselele-Tiko, 
ma première école, c’était à Mudeka (Mungo). J’ai fait 
mon secondaire à GHS Muyuka, et je suis venu faire 
ma classe de terminale à Limbé ».
Très sollicité pour ses ballons qu’il achète tout le 
temps, il se découvre des talents de bon joueur : « Un 
jour en classe de sixième, je me suis décidé enfi n, à al-
ler moi-même sur le terrain. J’ai commencé au milieu 
de terrain. Puis, à l’inter-classes, j’ai joué comme un 
avant-centre, puis défenseur, avec le même succès.  
Quand je suis rentré à Tiko, je faisais partie des piliers 
de l’équipe de mon quartier, avec Enow Eyong que 
tout le monde connaît bien, qui a joué aux Lions In-

Je veux donner du 
sourire aux 
Camerounais en 
allant gagner la ligue 
des champions

Valentin NKWAIN alias 
BOBDIDY
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Liste des 18 joueurs de la EASTER CUP PATRICIA BERTHELOT 2023

colombe du dja : Le nouveau venu

MESSELE ZE ERIC ZOZO, Capitaine

1) BECHEN JEREMIA 

2) MESSELE ZE ERIC ZOZO

3) ESSIANE KEVIN

4) MOHAMED BABA

5) KENGNE KAMGA

6) OUMAR ALHAFIZ YAHAYA

7) LIPENDA SAMUEL

8) EBAH EMMANUEL

9) ENGO NKO’O JOSUE

10) MALOMGLA MBELLA

11) NNA ESSEM PRINCE

12) ZOUA ESSIANE DILANE

13) ELLA LANDRY

14) BILO’O FRANCK

15) MONEWOSSO ANDRE LOIC

16) AZAMA MENGUE FAUSTIN YVAN

17) NDANGA ZE TEDDY

18) ETOGA TSIMI ARIEL
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..., Capitaine

Liste des 18 joueurs de la EASTER CUP PATRICIA BERTHELOT 2023

1) BISSAMA STEVE ARTHUR

2) FOUDA M. E. GALLUS

3) BAHEG MOUTHE ARMAND

4) KIBASSA M. S. DANIEL

5) OBAMA ALEXANDRE

6) ENGOLO FABRICE 

7)EYA EYA ROMPAVE

8) NTAMACK NDJE P. PHILIPE B.

9) BELOK BÉRANGER JUNIOR

10) BATOUM NSOGA TIM ALEX

11) ABADA K. STÉPHANE IVAN

12) NTOUDA JOEL ELYSÉE

13) SOKOUNDJOU LAMBERT J.

14) ILIKAMATA THOMAS

15) ZOGO TOLO THIERRY

16) KANTCHOUET NANMI BORIS

17) BINYEGUI LIBOTH JEAN

18) BIGNA BIGNA KEVIN BRAD

bOUM’S FC

JEAN BINYEGUI, Capitaine

17

VENDREDI 22 AVRIL MATCHES DE CLASSEMENT VENDREDI 22 AVRIL ½ FINALES
09H00 QUATRIEME POULE A QUATRIEME POULE B 13H30 PREMIER POULE B DEUXIEME POULE A

US DOUALA 0 4 COTON SPORT GAROUA BOUM’S FC 1 0 FC EBOLOWA
10H30 TROISIEME POULE A TROISIEME POULE B 15H00 PREMIER POULE A DEUXIEME POULE B

BAMBOUTOS MBOUDA 1 4 LEOPARD BERTOUA EFBC (TAB) 2 2 BEST STARS LIMBE

SAMEDI 23 AVRIL                                                                  FINALE
15H30 FINALE EFBC 4 1 BOUM’S FC

U18 MARDI 11 AVRIL U18 MARDI 11 AVRIL
10H30 B3 COLOMBE DJA ET LOBO B4 COTON SPORT GAROUA 13H30 B1 BOUM’S FC B2 PWD BAMENDA
12H00 A3 BAMBOUTOS MBOUDA A4 LEOPARD BERTOUA 15H00 A1 EFBC A2 BEST STARS LIMBE

U18 MERCREDI 12 AVRIL U18 MERCREDI 12 AVRIL
10H30 A2 BEST STARS LIMBE A4 LEOPARD BERTOUA 13H30 B1 BOUM’S FC B3 COLOMBE DJA ET LOBO
12H00 B2 PWD BAMENDA B4 COTON SPORT GAROUA 15H00 A1 EFBC A3 BAMBOUTOS MBOUDA

U18 JEUDI 13 AVRIL U18 JEUDI 13 AVRIL
10H30 B2 PWD BAMENDA B3 COLOMBE DJA ET LOBO 13H30 B1 BOUM’S FC B4 COTON SPORT GAROUA
12H00 A2 BEST STARS LIMBE A3 BAMBOUTOS MBOUDA 15H00 A1 EFBC A4 LEOPARD BERTOUA

AVRIL MATCHES DE CLASSEMENT VENDREDI 14 AVRIL ½ FINALES 
10H00 QUATRIEME POULE A QUATRIEME POULE B 13H30 PREMIER POULE B DEUXIEME POULE A

11H30 TROISIEME POULE A TROISIEME POULE B 15H00 PREMIER POULE A DEUXIEME POULE B

SAMEDI 15 AVRIL FINALE
15H30 FINALE

Résultats Easter cup 2022

Programme Easter cup 2023
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1) DESMOND TAKEM ARREY ETA

2) EMMANUEL NJIE BILLA 

3) CHIATAH TCHE ALAIN

4) SIMEON ACHA JONG

5 JUDE ENOW ENOW

6) CLINTON CHE OFON

7) WILFRED KAJUM BENLACK

8) ESOH NCHOW ESSUKA

9) GINOLA OBASE NJEMO

10) LUIZ EDIAGE NGOLE

11) AGBOR SYLVANUS EGBE

12) FERRY JORDAN TCHIO FOKOU

13 ) BLAISE ESSAMA NDZANALEEN

14) GISHLAIN ESENJU NDONGO

15) MBELLA ROBINSON NANJE

16) BABA ALMA 

17) LUCIEN NJITIDUENE TANKEH

18) CORINE BODNE CHE

Liste des 18 joueurs de la EASTER CUP PATRICIA BERTHELOT 2023

LUIS EDJAGE NGOLE, Capitaine

BEST STARS de Limbe

9

IVAN DJAGONG, Capitaine

1) DIAGONG TIWA IVAN L.

2) MONKAM N. ROSVELT

3) FODOP T. FRANCK JARDEL

4) FOPA TCHINDA BREDON

5) TATISSONG N. P.DIMITRI

6) KENMOGNE FLORENT A.

7) TSANO SONKOUA BASILE

8) EZE HENANGUE JERRY ROUSSEL

9) NKUIDA DOUGLAS VAINQUEUR

10) WANDJU FEUGUIM BEAUDRIC 

11) ATENGONG N. HERVE

12) ADWA N. ROSVELT THÉOPHILE

13) EKWALLA TSASSE YOAN

14) PEHUIE VAN LEO

15) TATSINKOU EMMANUEL BRICE

16) YANO BLACK OBI

17) TCHATCHOUANG N. AROLD J.

18 PENGOU NDE JIRESSE

Liste des 18 joueurs de la EASTER CUP PATRICIA BERTHELOT 2023

BAMBOUTOS de Mbouda

victoiredisciplin
e

since
1966

Le fer de l’Ouest

BAMBOUTOS

MANGWA

FC. de Mbouda

COACH: EUDES DJOCKENG
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..., Capitaine

Liste des 18 joueurs de la EASTER CUP PATRICIA BERTHELOT 2023

1) ALIOUM GAO

2) MARIGOH TONY DIDIER 

3) OZATOUL ONAN

4) YANGMAN GAL PRESTONE

5) MILLANG FRANCK

6) ONTSA LOÏC BRILLANT

7) DOUADA MOUDON

8) MOADUC AMBAP HERNANDEZ

9) MAHMAT

10) MELOUNGO ROSTAND

11) EMMA EPANDE

12) WANBA PARKER

13) BANGDA DOKO DIMITRI

14) ATELE MIGUEL 

15) NEGEA FOTSING PASCAL 

16) NNOMO ABESSOLO

17) NASSOUROU ABACHE

18) MPANE ERIC

LEOPARD ROYAL de Bertoua

ALIOUM GAO, Capitaine

15

1) NING CHE BONG KADAD

2) CHIFEN NTSE TANGYIE

3) TEM PASCAL BAINGHA

4) NFOR VERNASIUS

5) TAWANI JUNIOR

6) KONI SAMSON

7) AKUM CHE BERTINO

8) NJAPOU KOUAMO D. WILFRID 

9) EBUA DIEUDONNÉ ALLO

10) BESONG CARL KELEB

11) FEBE FRITZ BONGANMAN

12) SUH HOSEA

13) NSAIRUN LEONEL

14) EYONG AGBOR B.BOGARD

15) KIMBI LÉONARD

16) BECKAM BRANDON

17) TALLA LESLEY

18 AGOU BLESS UTEIDOU

Liste des 18 joueurs de la EASTER CUP PATRICIA BERTHELOT 2023

PWD de Bamenda

NING CHE BONG, Capitaine
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1) MAUPAS ATOLARI

2) SUH BEKELING NCHENY

3) DAWAI GOULVA FRÉDÉRIC

4) ZOLHI KAELE

5) ISTA SILAS

6) ELLA II ALEX RODRIGUE

7) TOM MIREMI

8) EYETEMOU EYETEMOU LOUIS PAUL

9) SAIBA HERVÉ

10) DANLADJI IBRAHIM

11) WAPA MEDJELE

12) ABDOUL NASSER

13) ABOUBAKAR MOUSSA

14) ABOUBAKAR SIDDIKI

15) DAN ASSABE T. MAHAMADOU

16) BOUBAKAR SIDDIKI

17) ISSA MOHAMADOU

18) TAPAN JUNIOR

Liste des 18 joueurs de la EASTER CUP PATRICIA BERTHELOT 2023

ISSA MOHAMADOU, Capitaine

Coton sport de Garoua
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EFBC

ARSÈNE MANGANA, Capitaine

Liste des 18 joueurs de la EASTER CUP PATRICIA BERTHELOT 2023

1) MOUSSIO WILLY ARNOLD J

2) BITEN CLANCY VALERE

3) NAGIDA M ABOUBAKAR

4) TAMBI JUNIOR B AGBOR

5) HALILOU MOUHAMAN IBRAHIM

6) ZOUA NGONG MARTIN LUTHER

7) NKENGAFACK F JORDAN AJUAH

8) MANYIM CAMILLE DIMITRI

9) PAGNING Y MICHEL FRANCK

10) MANGANA ARSENE ULRICH

11) AYANG PRINCE MENDI

12) SING YABE D JEREMIE SANTERRE

13) BARAH THIAM IBRAHIM

14) FOTUE SIMO CHRIST YANNE

15) MOHAMADOU B AMADOU

16) GAMALE FEUDJEUN G AROLD

17) AKONO BIWOLE J CLOVIS 

18) NGUENE BERNARD JORDAN

13

OJONG OBEN, Coach principal EFBC
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